

Bericht zum Spiel am 06.04.2014 gegen TSV Sulzberg

Souveräner Auftritt des SSV

Ein souveräner Auftritt des Tabellenführers gegen die im Abschluss zu harmlosen Gäste aus Sulzberg. Bereits nach 10 Minuten spielte der starke Matthias Saur einen Zuckerpass auf Uli Dirr, der den Torwart umkurvte und zum 1:0 vollendete.

Die Gäste aus Sulzberg hatten im ersten Abschnitt etwas mehr Ballbesitz, doch nur ein Fernschuss von Spielertrainer Michael Schöll war das Resultat. Ein fulminanter Freistoß von Stefan Hummel aus 25 Metern mit gefühlten 158 km/h bedeutete die 2:0 Halbzeitführung.

Nach dem Wechsel das 3:0 durch Peter Wiedemann, als erneut Matthias Saur einen tollen Pass spielte und Torjäger Wiedemann clever abschloss. Ab diesem Zeitpunkt war die Begegnung letztendlich entschieden. Simon Kuisle, mit seinem 12. Saisontreffer, markierte, nach Zuspiel von Matthias Saur, mit einem Lupfer den 4:0 Endstand.

Ein klarer Sieg des SSV Wildpoldsried in einem durchschnittlichen Kreisliga-Spiel, der dadurch seine Spitzenposition festigen konnte.
(pd)